

Demokratiebildung

„Schulen könnten ein angstfreier Raum sein, in denen Respekt, Toleranz und Mitbestimmung eingeübt werden. Das ptz Karlsruhe hat ein Programm zur Demokratiebildung an Schulen zusammengestellt, das gute Impulse liefern kann: <https://www.ptz-rpi.de/schule-kita/friedens-und-demokratiebildung/>

...

Die Stiftung Weltethos bietet Workshops auf Abruf an zu den Themen religiöse Toleranz, Werteeerziehung, Radikalisierungsprävention und mehr: <https://www.weltethos.org/bildung-und-gesellschaft/bildungsangebote/>

Ein konkretes Tool, um die Mitbestimmung von Lernenden zu fördern, ist die Plattform AULA (<https://www.aula.de/>), die junge Menschen ermutigt, Gestalter:in der eigenen Welt zu werden.“